

CACTUS Esch/Lallange - début des travaux

Lundi, 10 février 2020. La Ville d'Esch-sur-Alzette et la Direction du groupe CACTUS annoncent le début des travaux du nouveau centre multifonctionnel à Esch/Lallange par la mise en place d'une clôture de chantier anti-bruit dès ce lundi 10 février 2020. Les travaux proprement dits sont annoncés pour le mois de mars 2020.

La mise en place de la clôture de chantier sera suivie par l'installation de chantier, prévue pour fin février et les travaux de terrassement au mois de mars. Le nouveau centre multifonctionnel à Esch/Lallange accueillera un supermarché CACTUS, une galerie marchande, un centre de fitness, une crèche ainsi que des logements. La durée des travaux est estimée à trente-six mois.

Rappelons que le groupe CACTUS est présent dans la métropole du fer depuis de nombreuses décennies avec deux points de vente.

Plus d'informations sur www.esch.lu et au Service relations publiques de la Ville d'Esch : relationspubliques@villeesch.lu - +352 2754 4270